

2025年1月30日

Tuflong シリーズ誕生 25 周年

エナジーウィズ株式会社(本社:東京都千代田区、代表取締役社長:吉田誠人)は、自動車バッテリー「Tuflong(タフロング)」シリーズの誕生 25 周年をお知らせします。

「タフでロングに使える」というコンセプトのもと、2000 年に誕生した Tuflong シリーズは、過酷な環境下でも力強い走りをサポートするバッテリーとして、耐久性と長寿命を兼ね備え、多くのお客様から長年にわたり支持されてきました。2021 年には性能を向上させ、デザインを一新。アイドリングストップ車、欧州規格(EN)搭載車、充電制御車をはじめ、配送車や業務用アイドリングストップ車、バス・トラック・農業機械・建設機械・船舶などの業務車全般、タクシーや営業車に特化した専用設計モデルなど、全 11 シリーズをラインアップしています。

また新たに、電池も人も社会も、長く安心できるエナジーウィズの再エネ蓄電ソリューションとして、「Tuflong LL(Lifelong)」をラインナップし、「Tuflong」ブランドの展開を進めています。

1916 年の創業以来、鉛蓄電池の技術とノウハウを培ってきたエナジーウィズは、これらの長年にわたる経験と革新により、「Tuflong」シリーズの高品質と信頼性の基盤を築いてきました。近年、自動車の電装化が進み、高い信頼性と耐久性がバッテリーに求められています。エナジーウィズは、今後も技術革新を進め、お客様の信頼に応える製品を提供し続けていきます。



「Tuflong」ロゴ

アイドリングストップ車対応
Tuflong シリーズで最上級の性能ランク
「Tuflong PREMIUM PLUS」

以上

エナジーウィズ株式会社は 2021 年 12 月、昭和電工マテリアルズ株式会社(現株式会社レゾナック)の蓄電デバイス・システム事業部門を前身に蓄電池専門メーカーとして事業を開始しました。

当社はこれまで 100 年以上にわたり鉛蓄電池技術を用いて自動車用バッテリー、産業用鉛蓄電池を製造・販売。また鉛蓄電池に限らず、蓄電池の状態を検知する監視装置、緊急時に蓄電池から電力を供給する電源システムなどもラインナップとして事業を展開。今後は蓄電池専門メーカーから「提案型蓄電ソリューション企業」への進化を目指しています。

<https://www.energy-with.com/>

リリースに関するお問合せ

エナジーウィズ株式会社

〒101-0022 東京都千代田区神田練堀町 3 AKS ビル pr@energy-with.com